
一 般 質 問 通 告 書 

（平成３０年第３回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 16 遠藤  実 

 

１ 学校教育環境の改善

について 

 

 

 

 

 

２ 空き家対策の推進に

ついて  

 

 

 

 

 

 

 

３ 防災体制の強化につ

いて 

１ 小中学校の敷地に危険なブロック塀

はどのくらいあるか。そしてその危険

性除去の方策は 

２ 市内幼稚園・小中学校におけるクー

ラー設置状況は。那珂市は県内でも設

置率がかなり低いので、早急に整備す

るべきでは 

１ 利活用可能な空き家に関して、「空き

家バンク制度」の運用状況は。さらに

推進するための方策は 

２ 危険老朽化した空き家に関して「空

き家対策協議会」の設置に向けての現

状は 

３ 空き家対策を進めるため、空き家に

特化した組織（課や室）を作って総合

的に推進するべきでは 

１ これまで私が７年間、一般質問で訴

えてきた施策の現状と進捗状況は 

２ 自助・共助・公助のさらなる連携を

するべきでは 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

2 3 花島  進 

 

１ 中学校、小学校の職員

の勤務状況について 

 

２ 小学校、中学校の環境

について 

 

 

 

３ 保健所統廃合問題に

ついて 

４ 国民健康保険、保険税

の見通しについて 

 

５ 福島第一事故対応で、

那珂市が使った費用につ

いて 

６ 原子力災害広域避難

計画について 

 

 

７ 東海第二原発の運転

期間延長問題について 

１ 中学校、小学校教職員の勤務時間の

実態は 

２ 過重勤務を改善する対策の現状は 

１ 通学環境、通学路の危険場所の調査、

児童や保護者への周知の現状は 

２ 教室の温度湿度などの現状は 

３ エアコンの設置など、酷暑への対策

を求める 

１ 保健所の統合問題について、市の見

解と対応は 

１ 来年度は、県会計へ制度移行し、２

年目になる。保険税の減額を検討され

たい 

１ 汚染検査などにどれだけの費用を使

ったか。またそれらの費用を東京電力

に請求したか 

１ 東海第二原発が運転しないことにな

り、使用済み燃料の管理などに一定の

条件を満たせば、義務となる避難計画

の規模が小さくなるが、どう考えるか 

１ 周辺自治体と結ばれた新協定をどう

使っていくのか 

 

3 9 木野 広宣 

 

１ 就学援助の対応につ

いて 

 

 

 

２ ひとり親支援につい 

 て 

 

３ 終活について 

 

４ 健康診断について 

１ 市としての考え方、対応について 

２ 支給格差について 

３ 入学前支給についてどう考えている

のか 

４ 市としての独自の考えはあるのか 

１ 現状について 

２ 今後の支えは 

３ 市としての最終的支援について 

１ どのように考えているのか 

２ 大事な事は 

１ 胃の健診について（バリウム、胃カ

メラ）の選択はできるのか 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

4 14 笹島  猛 

 

１ 人口減少対策につい

て 

 

 

２ 空き家対策について 

１ 本市の人口動態の現状と市財政の影

響について 

２ 本市の人口減少対策と今後の施策展

開について 

１ 那珂市空き家条例を策定して、今日

に至るまでの実績及び主な取り組み

について 

２ 適正管理と発生抑制策と活用方策に

ついて 

３ 空き家等に関する総合的な相談窓口

の設置について 

４ 空き家バンクについて 

５ 形だけの空き家対策条例ではなく、

今後どうしていくかという方向性に

ついて 

 

5 2 冨山  豪 

 

１ 国道 118 号拡幅につ

いて 

 

 

２ 投票率の向上につい

て 

 

３ 詐欺・悪質商法の被害

防止 

４ 情報伝達方法でのＳ

ＮＳのあり方について 

１ 国道 118号整備の進捗状況について 

２ 今後の計画と工事スケジュールは 

３ 国道 118号拡幅に伴う土地利用につ

いて 

１ これまで行ってきた対策 

２ 若い世代の投票率を上げる為の対策 

３ 今後の取り組み 

１ ニセ電話詐欺の現状について 

２ 悪質商法被害防止対策について 

１ 現在の手法 

２ 利用者状況 

３ 現在の防災での活用 

４ ラインの活用 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

6 5 筒井かよ子 

 

１ 子宮頸がんワクチン

について 

 

 

２ 児童虐待について 

 

 

 

３ 認知症について 

 

 

 

４ 市内の防犯について 

 

 

５ 市長の今後の市政運

営について 

１ ワクチン接種開始時期 

２ 対象年令とその意味 

３ 県内各市町村の接種状況と副作用 

４ 今後の進め方 

１ どのような状況なら虐待とみなすか 

２ 現状把握と通報 

３ 通報時の対処とその後の対応 

４ 親への情操教育は 

１ 認知症による徘徊不明者は 

２ 予防と対策 

３ 免許証自主返納者への対処は 

４ 近隣自治体の状況は 

１ 防犯灯の個数及び経費について 

２ 防犯カメラ設置について 

３ 踏切の緊急停止ボタンについて 

１ 市長選への態度表明について 

 

7 7 小宅 清史 

 

１ 商工の拠点施設を考

える 

２ 自治会制度について

考える 

３ 流入人口の取り込み

を考える 

 

４ 老後を考える 

 

５ 茨城テレビ局構想を

考える 

１ 那珂インター周辺整備開発 

２ 市内総生産の向上 

１ 自治会の重要性 

２ 自治会制度の今後について 

１ 働き口対策 

２ 住宅助成制度 

３ 結婚相談助成制度 

１ 市内の空き家問題と高齢化対策 

２ 行政とボランティア 

１ 防災対策 

２ コミュニティネットとして 

３ 全県的取り組みに 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

8 6 寺門  厚 

 

１ 土地改良推進事業の

進捗状況について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 農業用水の現状につ

いて 

 

３ 防災対策について 

１ 国営緊急農地再編整備事業戸上国井

団地の整備進捗状況について 

２ 畑地帯総合整備事業寄居地区・鴻巣

地区の進捗状況について 

３ 土地改良整備完了後の栽培作物の提

案状況 

４ 販売先の確保や販売政策について 

５ 土地改良後の安定営農システムの構

築と支援体制は 

１ 芳野地区の農業用水の現状について 

２ 溜池の利用状況 

３ 農業用水の水質について 

１ 避難場所と避難所と拠点避難所につ

いて 

２ 避難所としての小中学校の役割と設

備及び体制について 

３ 防災訓練について 

 

9 10 古川 洋一 

 

１ 教育環境について 

２ 粗大ごみの収集につ

いて 

３ 市政運営について 

１ エアコンの整備について 

１ 高齢者宅等からの収集について 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 

 


